
REQUERIMENTO N.º , DE 2011 
(Do Sr. Carlinhos de Almeida) 

 
 
Requer realização de audiência 
pública para debater o Programa 
Espacial Brasileiro. 

 
 
Senhor Presidente, 
 
 
Nos termos regimentais, requeiro a Vossa Excelência, ouvido o Plenário desta 
Comissão, seja realizada audiência pública para debater o Programa Espacial 
Brasileiro. 
 
A política espacial deve ser tratada como de interesse de Estado, necessitando 
de uma visão estratégica, alinhada com a produção científica para criar novas 
tecnologias para o desenvolvimento nacional. Isto não só impulsionaria o 
programa espacial, como também geraria o crescimento industrial e um maior 
número de patentes para o País. 
 
O objetivo da audiência pública é debater as principais ações e programas 
referentes à atividade espacial brasileira, no intuito de orientar a atuação 
parlamentar. 
 
Para tanto, indico para serem convidados: 
 

1. Gilberto Câmara – diretor do Instituto Nacional de Pesquisas Espaciais; 
 

2. Marco Antônio Raupp – presidente da Agência Espacial Brasileira; 
 

3. Ailton dos Santos Pohlmann – Diretor-Geral do Departamento de Ciência 
e Tecnologia Aeroespacial; 

 
4. Fernando Moraes – Presidente do Sindicato dos Servidores da Área de 

Ciência e Tecnologia. 
 
 

 
Sala da Comissão, em 27 de abril de 2011. 

 
 
 

Carlinhos de Almeida 
Deputado Federal PT-SP 


